



## Bando

A todos los Veracrucistas, que vieren y entendieren:  
Llegado tan señalado día, os invito a que en festivo solaz celebremos la muerte de Judas Iscariote, traidor y hombre vil.  
Y en la más pura esencia tradicional de esta singular cofradía, y reunido el Sanedrín compuesto por los Sumos Sacerdotes:

Francisco Javier Sánchez Romero, “ El Curilla”

Francisco Javier González Peña, “ El Milton”

Luis Miguel González Oliver “ El Lobillo”

Con la ayuda de algunos nuevos acólitos. Y estando el estilismo y el maquillaje a cargo de Conchi Torres “La Canija”.

Considerando que pertenece a una rancia estirpe veracruzista, y que siempre está al servicio de la hermandad, que es un buen nazareno-penitente, y que la mayoría del tiempo la Vera-Cruz, ocupa su pensamiento, al punto de resultar un poco “talibán”.

**Y considerando, la realización de ciertas maniobras con el fuego en los cultos, con el correspondiente efecto devastador en el manto de la Virgen.**

Tengo a bien, oídos los meritos que el Sanedrín me expone nombrar:

**Jua del Año 2017, a Don**

Francisco Javier Rodríguez Delgado

Que reinará bajo el nombre de:

**“El Pirómano”**

Domingo de Resurrección 16 de abril de 2017  
José C. González Oliver (El Lobo), Escriba Mayor

